



**Anfrage: /2021 zur Sitzung des Mainzer Stadtrats am
Mittwoch, 10.02.2021**

FREIE WÄHLER
Stadtrat

Situation E-Roller in Mainz (FREIE WÄHLER)

Seit 2019 gibt es Elektro-Roller, auch Scooter oder E-Roller genannt, in Mainz. Mehrere Anbieter versuchen sich am Markt zu behaupten. In Mainz sind derzeit hunderte von Miet-E-Rollern im Einsatz – Tendenz steigend. Für diese E-Roller existieren keine festen Abstellplätze, was aus Bürgersteigen oftmals richtige Hindernisparcours macht. Für Fußgänger ist die Situation oft schwierig, manchmal durchaus auch gefährlich. Die Entwicklung der Unfallzahlen sollte als Maßstab für eventuell regulierende Eingriffe verwendet werden.

Ganz abgesehen von dem schlechten optischen Eindruck, den wahllos herumstehende, oft aber auch herumliegende E-Roller im Stadtbild hinterlassen.

Wir fragen die Verwaltung:

1. Wie viele Anbieter von E-Rollern bieten Ihrer Dienste in Mainz an?
2. Wieviel E-Roller werden zur Vermietung angeboten?
3. Wie haben sich die Unfallzahlen in Zusammenhang mit E-Rollern entwickelt?
4. Gab es aus der Bevölkerung Beschwerden über die Nutzung und Abstellung von E-Rollern?
 - a. Wenn ja, wie viele und mit welchen Anliegen?
5. Mit welchen Mitteln kann die Stadt bei den Anbietern bis wann erreichen, dass auch für die E-Roller feste Stellplätze ausgewiesen werden? Genau so, wie seit Jahren erfolgreich im Car-Sharing, Taxi, Mietwagen oder Leihrad praktiziert.
6. Wenn es sich bei der Nutzung der E-Roller um eine Sondernutzung handelt, welche Möglichkeiten hätte die Stadtverwaltung mit einer entsprechenden Satzungsänderung regulierend bei den
 - a) bestehenden Vertragsverhältnissen b) bei zukünftigen Vertragsverhältnissen einzugreifen?

gez.: Erwin Stufler
für FREIE WÄHLER